

*Patrie.* On le trouve en Sicile, et particulièrement dans les environs de Palerme, où nous l'avons recueilli dans le mois de septembre. Il ne semble pas très rare.

Genre APHANOSOMA, Ach. *Costa.* ( Famille des LYACITES. )

Les caractères d'après lesquels nous allons établir ce genre sont les suivants : Point d'ocelles : division des lobes de la tête commençant en avant d'une ligne idéale qui passerait par la base des antennes (1). Premier article presque aussi long que la tête. Bec atteignant l'origine des pattes postérieures; point de canal rostral ni au sternum, ni à la surface inférieure de la tête; élytres sans membrane. Organes sexuels mâles très développés; fente abdominale de la femelle atteignant le troisième anneau de l'abdomen; pattes de chaque paire également rapprochées entre elles à leur origine : corps allongé, presque cylindrique.

L'ensemble de ces caractères distingue très bien ce genre de tous les autres. Malheureusement les individus dont nous nous sommes servis pour la description n'ont pas les trois derniers articles des antennes, ni les pattes; c'est pourquoi nous n'avons pu rien dire sur ces parties.

Nous avons choisi le nom d'*Aphanosoma* pour ce genre, parce qu'il a quelque ressemblance par son faciès avec les *Pachymerus* (*Aphanus* sp.), et avec ceux voisins de l'*Ap. staphylinoïdes*.

(1) M. SPINOLA, dans sa classification, a attaché beaucoup d'importance à la division des lobes de la tête; c'est pour cela que nous l'avons rangé parmi les caractères génériques.